

Gemeinsam Feiern macht viel mehr Spaß

Der Verein Herzkinder Österreich lud zum Geschenkebasteln ins SOS-Kinderdorf in Innsbruck ein.

Linz/Innsbruck, 11. Dezember 2017 – Was gibt es Schöneres als Mama, Papa, Oma, Opa und die Geschwister mit selbstgebastelten Geschenken zu überraschen? Kein Wunder, dass vergangenen Samstag viele Kinder der Einladung des Vereins Herzkinder Österreich zum Adventbasteln ins SOS-Kinderdorf in Innsbruck folgten. Während sich die kleinen Christkinder mit Eifer an die Arbeit machten, nützten ihre Eltern die Gelegenheit, gemeinsam zu diskutieren und vor allem zu lachen. Nach getaner Arbeit belohnten sich die Mädchen und Buben mit Kuchen und Würstel, die Erwachsenen mit Kaffee und Bier. Alle Kinder bekamen ein kleines Nikolosackerl, gefüllt mit einem Kuscheltier – gesponsert vom Kooperationspartner Kinderpatenschaft Österreich – und Lebkuchen. Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, bedankte sich herzlich bei Martin Pichler und Sandra Kraxner für die tolle Organisation dieses Treffens sowie bei den Eltern für die köstlichen Kuchen- und Keksspenden.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen für herzkrankte Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: www.herzkinder.at